

NUEVA REUNIÓN SOBRE REVALIDACIONES EN LAS UIP

En la mañana de hoy se nos ha citado para mantener una reunión en la Comisaría General de Seguridad Ciudadana para debatir acerca de las Revalidaciones en la UIP.

Nos han presentado un nuevo borrador, este es el tercero y no será el último, desde el SUP mostramos nuestra sorpresa por este nuevo borrador y dejamos patente nuestro descontento por la forma de llevar este asunto que consideramos crucial para la especialidad, en año y medio nos han presentado tres borradores, exigiendo alegaciones a la mayor brevedad, para luego olvidar el documento en el cajón durante meses.



El SUP deja clara su predisposición de contribuir a la confección del mejor documento normativo posible que regule las Revalidaciones en la UIP, si bien nuestra posición es inamovible, en ningún caso aceptaremos ninguna propuesta que ampare la arbitrariedad de la administración en perjuicio de los miembros de las UIPs, con independencia de la escala o categoría a la que pertenezcan.

En el nuevo texto que se nos ha hecho entrega en el día de hoy, se incide de forma clara en la implantación de una evaluación continua en las escalas de Subinspección y Ejecutiva, el SUP se opondrá enérgicamente a este tipo de “presión permanente”.

Para concluir, en la redacción del texto no se ha avanzado prácticamente nada y todo han sido “tomas de contacto”, el SUP mantendrá la misma actitud vigilante para que no se vulneren los derechos de los miembros de las UIPs. En septiembre nos volverán a citar, veremos como discurre la negociación y de todo ello se informará puntualmente.

Madrid, a 16 de julio de 2013

Jacinto Morales Muñoz
Secretario General de la Federación de UIP